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２
月
よ
り
予
算
議
会

品
川
区
議
会
は
２
月
２
１
日

よ
り
予
算
議
会
（
第
１
回
定
例

会
）
が
開
会
さ
れ
ま
す
。

開
会
に
先
立
っ
て
今
年
４
月

か
ら
の
新
年
度
予
算
案
が
２
日

に
発
表
さ
れ
、
区
立
小
中
学
校

の
給
食
費
を
無
償
化
す
る
予
算

が
１
３
億
円
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

小
中
学
校
の
学
校
給
食
無
償

化
へ
、
区
民
と
共
産
党
の
要
望

が
、
つ
い
に
実
現
。
こ
れ
ま
で
、

給
食
費
は
小
学
校
１
年
生
で
年

額
４
万
６
８
０
０
円
。
中
学
生

は
年
額
６
万
２
４
０
０
円
で
し

た
が
、
こ
れ
を
今
年
４
月
よ
り

無
償
化
す
る
も
の
で
す
。

給
食
費
無
償
化
求
め

繰
り
返
し
提
案

共
産
党
は
憲
法
の
規
定
に
あ

る
「
義
務
教
育
費
の
無
償
」
の

実
現
へ
、
学
校
給
食
費
の
無
償

化
を
繰
り
返
し
区
議
会
で
求
め

て
き
ま
し
た
。

議
事
録
を
確
認
す
る
と
２
０

１
１
年
２
月
よ
り
８
回
に
わ
た

り
本
会
議
で
提
案
。
区
民
が
提

出
し
た
請
願
・
陳
情
は
２
０
１

７
年
か
ら
３
回
行
わ
れ
、
共
産

党
は
全
て
に
賛
成
し
ま
し
た
。

い
っ
ぽ
う
で
自
公
ら
は
請
願
・

陳

情
に

反
対
。

自
民

区
議
は

「
給
食
費
を
無
料
に
し
ろ
と
は

暴
論
」
。
公
明
区
議
は
「
今
す

ぐ
に
は
難
し
い
施
策
」
と
述
べ

て
き
ま
し
た
。

し
か
し
子
育
て
支
援
の
充
実

を
求
め
る
声
が
広
が
り
、
自
公

の
主
張
を
は
ね
の
け
、
新
年
度

予
算
に
学
校
給
食
費
無
償
化
を

実
ら
せ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

引
き
続
き
教
育
費
の
負
担
軽

減
・
無
償
化
へ
、
力
を
尽
く
し

た
い
と
思
い
ま
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮
りょう

品川区の新年度予算が発表



新
年
度
予
算
に
は
学
校
給
食

費
無
償
化
の
他
に
、
高
齢
者
の

補
聴
器
購
入
費
一
部
助
成
も
計

上
さ
れ
ま
し
た
。

品
川
区
が
高
額
な
補
聴
器
の

購
入
費
に
補
助
制
度
を
導
入
す

る
こ
と
は
初
め
て
の
事
で
す
。

対
象
は
住
民
税
非
課
税
者
の

高
齢
者
で
、
補
聴
器
購
入
に
対

し
て
３
万
５
０
０
０
円
を
補
助

す
る
も
の
。
今
年
７
月
か
ら
実

施
す
る
計
画
で
す
。

繰
り
返
し
の
提
案
と
住

民
の
声
が
実
現
の
力
に

補
聴
器
購
入
費
補
助
を
求
め
、

２
０
１
９
年
よ
り
８
回
の
署
名

運
動
が
行
わ
れ
、
共
産
党
は
そ

の
全
て
に
賛
成
。
「
耳
の
聞
こ

え
が
悪
く
な
る
と
外
出
を
す
る

機
会
が
大
き
く
減
る
」
「
好
き

だ
っ
た
高
齢
者
ク
ラ
ブ
の
集
ま

り
に
参
加
し
ず
ら
く
な
っ
た
」

な
ど
高
齢
者
の
声
を
紹
介
し
２

３
区
で
１
８
区
が
実
施
し
て
い

る
補
聴
器
購
入
費
補
助
を
「
品

川
区
で
も
」
提
案
し
ま
し
た
。

自
公
ら
は
請
願
に
反
対
（
上

写
真
）
し
ま
し
た
が
、
繰
り
返

し
の
提
案
や
住
民
の
声
が
力
と

な
り
に
、
予
算
化
さ
せ
ま
し
た
。

今
後
は
対
象
者
の
拡
大
、
補

助
額
の
増
額
へ
引
き
続
き
力
を

注
ぎ
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

森澤区長に羽田新ルート撤回等の申し入れ

を超党派（共、ネ、立、無）で行いました

高
齢
者
の
補
聴
器
購
入
費
一
部
助

成
が
予
算
に
計
上
さ
れ
ま
し
た

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

森澤区長に対し羽田新ルート撤回を国に申し入

れることなどの要望書を議員連盟（共産、ネット、

立憲、無所属など品川区議13人）で、2月2日に

提出しました。

当日は、区長のかわりに担当部長が対応。部長

より「区として撤回を申し入れる考えは無い」と

の説明がありました。

区長が変わり、羽田新ルートに対する区の姿勢

に注目が寄せられています。区長がどう考えるの

か。引き続き、区長の説明を求めたいと思います。

なかつか亮 １９７５年西大井生まれ／４７歳／伊藤小、冨士見台中、農大一高卒／イタ

リア居酒屋厨房６年／２７歳初当選／区議５期／予算・決算委員会副委員長を経験、現区

民委員会委員長／党区議団前幹事長／家族：妻／２９号線取消裁判原告／趣味：旅行

1/12本会議での補聴器購入費補助新年度実施と

充実を求める請願の採決。賛成（起立）は共・

ネ・維の11名。反対（着席）は自・公・イノベ

らは28名。なかつか亮は写真の左奥。


